

24Jam

Tim Asistensi Teknis J-force dan Pal Kostrad Berhasil Laksanakan Perbaikan Kendaraan ILSV di Intan Jaya Sugapa

Jurnalis Agung - PAPUA.24JAM.CO.ID

Jul 23, 2024 - 11:28



INTAN JAYA- Tim asistensi teknis (Asnik) dari J-force dan Pal Kostrad yang didampingi oleh Kepala Bengkel dan Lapangan (Kabenglap) XVII/3-2 Timika

Mayor Cpl Khaya Jabar, berhasil melaksanakan asistensi teknis dan perbaikan kendaraan ILSV yang digunakan oleh satgas Yonif 509 Kostrad di wilayah Intan Jaya Sugapa.

Kegiatan ini berlangsung selama 3 hari dan bertujuan untuk memastikan kendaraan ILSV yang digunakan oleh satgas Yonif 509 Kostrad berfungsi optimal dalam mendukung operasional di lapangan. Dengan semangat dan dedikasi tinggi, tim Asnik dari J-force dan Pal Kostrad bekerja sama untuk melakukan perbaikan dan pemeliharaan yang diperlukan.



Kabenglap XVII/3-2 Timika, yang turut hadir dalam kegiatan tersebut, memberikan arahan dan dukungan teknis kepada tim Asnik.

"Kami berkomitmen untuk memastikan kendaraan operasional satgas selalu dalam kondisi terbaik, mengingat medan yang cukup berat di wilayah Intan Jaya Sugapa," ujarnya.

Selama proses asistensi teknis, tim Asnik dari J-force dan Pal Kostrad berhasil mengidentifikasi dan memperbaiki beberapa masalah teknis pada kendaraan ILSV, termasuk perbaikan sistem transmisi dan pengecekan keseluruhan kondisi mesin. Hasil dari perbaikan ini diharapkan dapat meningkatkan kinerja dan keselamatan kendaraan dalam menjalankan tugas-tugas operasional di daerah yang menantang.

Aditya Wardanu dari J-force juga memberikan pernyataan terkait kegiatan ini. "Kegiatan asistensi teknis ini adalah bagian dari komitmen kami untuk mendukung tugas-tugas operasional di lapangan. Kami sangat senang bisa bekerja sama dengan tim Pal Kostrad dan Kabenglap Timika untuk memastikan kendaraan-kendaraan ini siap digunakan. Dengan perbaikan ini, kami berharap dapat memberikan kontribusi nyata bagi keberhasilan tugas satgas Yonif 509 Kostrad," ujar Aditya Wardanu dari J-force.



Dansatgas Yonif 509 Kostrad, Letkol Inf Dian D Setyadi menyampaikan apresiasi dan terima kasih kepada tim Asnik J-force dan Pal Kostrad atas dedikasi dan kerja keras mereka. "Perbaikan ini sangat penting untuk memastikan kelancaran tugas-tugas kami di lapangan. Kami merasa sangat terbantu dengan adanya tim Asnik yang kompeten dan profesional," ungkapnya.

Dengan berjalannya kegiatan ini, diharapkan kendaraan ILSV yang telah diperbaiki dapat memberikan dukungan optimal bagi satgas Yonif 509 Kostrad dalam menjalankan misi dan tugas-tugas mereka di wilayah Intan Jaya Sugapa.